
CONSIGLIO COMUNALE
                                                                            
     L'anno 2009 addì 17 del mese di novembre, presso la sala consiliare, 
alle ore 20,20, si è riunito il  Consiglio Comunale, in 1^ convocazione, 
adunanza ordinaria pubblica, per trattare gli affari iscritti all'ordine del 
giorno.
     Al momento dell’adozione della deliberazione in oggetto, risultano 
presenti il Sindaco ed i Consiglieri: Enrico Minelli, Rosauro Solazzi, Pier 
Luigi  Zanella,  Guido Signorini,  Paolo Santurro,  Paolo Frezzi,  Antonio 
Angeli, Mirko Briziarelli,  Giulia Ulivi, Angelo Antonio Falmi, Lorenzo 
Cappelletti,  Alberto  Briccolani,  Andrea  Poli,  Massimo  Mari,  Alberto 
Acanfora, Beatrice Bensi.

Assenti  giustificati:  Cecilia  Beconcini,  Sabrina  Nencioni,  Marco 
Manzoli, Alessandra Passigli. 

Assenti ingiustificati: //.
Presiede il Consigliere Sig. Rosauro Solazzi.
Partecipa il Segretario Generale Dr. Stefano Mori.
Assessori  presenti  alla  seduta  Sigg.ri:  Silvia  Tacconi,  Alessandro 

Calvelli, Claudio Tonarelli, Francesco Casini, Laura Guerrini e Rita Gui-
detti.
    Scrutatori nominati all’inizio della seduta i Sigg.ri: Alessandra Pas-
sigli, Giulia Ulivi, Guido Signorini.

Deliberazione n. 146
Oggetto: Ordine del giorno presentato dal Gruppo P.D.: “Valorizzazio-

ne dell'identità storica dei centri minori tipici del nostro tessu-
to comunale”.

Il Consigliere Ulivi dà lettura dell'ordine del giorno di cui in ogget-
to.

Il Consigliere Bensi ritiene che la parte propositiva dell'ordine del 
giorno non sia all'altezza delle considerazioni  svolte nelle premesse;  i 
centri  minori,  a suo avviso,  costituiscono le cellule fondamentali della 
nostra società e le Amministrazioni Comunali dovrebbero favorire l'ag-
gregazione sociale mediante aiuti concreti.

Il Consigliere Briccolani ricorda che qualche anno fa il Comune fece 
una pubblicazione  con tanto  di  cartine  topografiche  dei  vari  percorsi 
trekking che, a suo parere, andrebbe recuperata e che ha il pregio di toc-
care tutti i punti dell'ordine del giorno, al di là dei cartelli che col tempo 
si deteriorano e dopo conferiscono anche una cattiva immagine. Propone 
quindi di recuperare questo materiale e provvedere alla sua ristampa.

Il Consigliere Frezzi sottolinea che l'ordine del giorno in esame vuo-
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le essere uno stimolo per cominciare a pensare alla valorizzazione del 
nostro territorio e ciò è soltanto un primo passo in questa direzione.

Il Consigliere Poli rileva come la Biblioteca Comunale sia già in pos-
sesso di materiale inerente la materia e che sarebbe opportuno coinvol-
gere la 3^ Commissione Consiliare su questo studio.

Il Consigliere Bensi propone di utilizzare il Giornalino del Comune, 
pubblicando l'ordine del giorno, per chiedere ai cittadini interessati abi-
tanti nei centri minori di inviare proposte da sottoporre all'esame della 
3^ Commissione Consiliare.

L'Assessore Calvelli sottolinea che la Giunta Municipale sta lavo-
rando su questo tema e che si sta predisponendo una nuova guida di Ba-
gno a Ripoli e cercando uno sponsor per il finanziamento di tale iniziati-
va.

L'Assessore Tonarelli ritiene che questa discussione vada affrontata 
nell'esame ed approvazione del Piano Strutturale.

Il  Consigliere Minelli  formalizza le aggiunte all'ordine del giorno 
presentato, concordate con gli altri Gruppi consiliari.

Il Consigliere Briccolani chiede se, a questo punto, l'ordine del gior-
no sia utile oppure no, perché dagli interventi degli Assessori sembre-
rebbe che loro abbiano già pensato a tutto.

Il Consigliere Minelli ritiene che l'ordine del giorno si propone di 
conseguire determinati obiettivi e quindi ha una sua utilità.

Il  Sindaco sottolinea che occorre  evitare  di  fare  confusione tra le 
competenze  della  Giunta  e  quelle  del  Consiglio  e  delle  Commissioni 
Consiliari. Ribadisce che il Consiglio Comunale deve fornire gli indiriz-
zi.

Il Consigliere Briccolani afferma che, a suo parere, la confusione cir-
ca i diversi ruoli la sta facendo la Giunta Municipale.

Il Consigliere Minelli concorda sul ruolo di indirizzo da parte del 
Consiglio Comunale.

Dopo di che, 

IL CONSIGLIO COMUNALE

A voti unanimi, su 17 presenti, espressi per alzata di mano,

APPROVA
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l'ordine del giorno di cui in oggetto, nel testo che si allega alla presente 
deliberazione a formarne parte integrante e sostanziale.

----------------
Si dà atto che, prima della votazione sull'argomento di cui in oggetto, si 
allontana dall'aula il Consigliere Passigli.

Firmati nell'originale:

         IL  SEGRETARIO GENERALE                       IL PRESIDENTE
                              f.to Mori                                             f.to Solazzi

----------------------------- Certificato di Pubblicazione -----------------------------

Io sottoscritto Segretario Generale, su conforme dichiarazione del Messo, 
certifico  che  copia  della  presente  deliberazione  viene  affissa  all'Albo 
Pretorio di  questo  Comune in data odierna e vi  resterà  per  15 giorni 
consecutivi.
Li 2 dicembre 2009
                                                                           IL SEGRETARIO GENERALE
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